

les assises de la Seine, 1710. 20 ans de travaux forcés.

Le rhinocéros du Jardin des plantes, surnommé *Périclès*, qui vient de mourir, était le seul pachyderme de son espèce qui existait en Europe. C'est une grande perte pour le Jardin des plantes, non parce qu'il a coûté 35,000 francs, mais à cause de la difficulté de le remplacer. Son corps a été transporté rue Buffon, dans la salle d'anatomie de M. Paul Gervais, professeur d'anatomie comparée, où on le dissèque. L'année prochaine, on exposera le squelette au Muséum, et la carapace empaillée dans une des salles de l'établissement.

Plusieurs préparateurs sont employés à ce travail, qui exige un grand dévouement, à cause de l'odeur nauséabonde qu'exhalent les restes de l'animal.

---

**Insensibilisateur Duchesne.** Extraction et pose de dents sans douleur, 45, rue Lafayette